

Suben reservas a 76 mil 375 mdd (El Reforma 01/09/09)

Suben reservas a 76 mil 375 mdd (El Reforma 01/09/09) En la semana terminada el 28 de agosto, Banxico realizó subastas diarias de dólares por un total de 500 millones de dólares. Foto: Archivo El aumento fue resultado de la asignación de Derechos Especiales de Giro del FMI por 3 mil 655 millones de dólares, entre otras operaciones REFORMA / Redacción Ciudad de México (1 septiembre 2009).- Las reservas internacionales de México subieron a 76 mil 375 millones de dólares al 28 de agosto, desde los 73 mil 163 millones de dólares de la semana previa, dijo este martes el Banco de México, 9 mil 66 millones menos respecto al cierre de 2008. El aumento de 3 mil 211 millones de dólares fue resultado de una compra de divisas del Gobierno federal por 113 millones y una reducción de la reserva internacional como resultado de las subastas diarias de dólares por 500 millones, de las cuales 250 millones correspondieron a subastas sin precio mínimo y 250 millones a subastas con precio mínimo. Así como un aumento de la reserva internacional por la asignación de Derechos Especiales de Giro (DEG) por parte del Fondo Monetario Internacional (FMI) a México por 3 mil 655 millones de dólares, y un aumento de la reserva internacional por otras operaciones netas por 169 millones. "Cabe hacer notar que el incremento en la tenencia de DEG y de las reservas internacionales no implicaron un desembolso de recursos para México y que estas operaciones no están relacionadas con la Línea de Crédito Flexible que se tiene contratada con el FMI", señaló el Banco Central en un comunicado. El 9 de septiembre, Banxico recibirá 224 millones de DEG correspondientes a la asignación especial extraordinaria. Las reservas internacionales tocaron un máximo histórico de 86 mil 885 millones de dólares el 18 de julio del año pasado, pero el monto ha disminuido en parte por la inyección de dólares del banco central en el mercado cambiario. Hora de publicación: 10:35 hrs.